

# LEARN

## Anggota TNI dan Persit Koramil Nusawungu Bagikan Nasi Box Kepada Warga

Totong Setiyadi - [JATENG.LEARN.WEB.ID](http://JATENG.LEARN.WEB.ID)

Feb 4, 2022 - 17:44



Cilacap - Banyak kegiatan yang bisa dilakukan untuk membantu orang lain yang membutuhkan, bahkan dengan hal kecil seperti membagikan makanan kepada para pengguna jalan yang lewat.

Seperti halnya yang dilakukan anggota TNI dan Persit Koramil 05 Nusawungu, Kodim 0703 Cilacap, yang menggelar aksi sosial berupa Kegiatan Peduli Kasih Jumat Berkah yang mana dalam aksinya mereka membagikan makanan berupa nasi box kepada masyarakat umum yang melintas di jalan raya tepatnya di Depan Koramil 05/Nusawungu, Jumat (04/02/2022).

Dikatakan Danramil 05 Nusawungu Kapten Inf Agus Sudarso terkait kegiatan sosial yang dilakukan pengurus Persit Ranting 6 dan anggotanya itu satu wujud kepedulian dan upaya menjalin silaturahmi dengan warga masyarakat.

"Kegiatan ini dilaksanakan pada hari jumat, jadinya kita namai Jumat Berkah, karena kita semua tahu di hari jumat banyak keberkahaanya apalagi kalau kita memperbanyak sedekah,"katanya.



Dia menegaskan, Kegiatan Jumat Berkah ini merupakan kegiatan Persit Kartika Chandra Kirana sebagai bentuk kepedulian kasih kepada sesama dimana pihaknya membagi bagikan Nasi box oleh ibu ibu persit dan anggota Koramil yang diberikan kepada Masyarakat umum yang melintas di depan Koramil tersebut.

"Kebetulan Koramil Nusawungu berada di pinggir jalan jadi sering dilewati oleh warga masyarakat pengguna jalan. Harapan kami, semoga kegiatan ini membawa berkah dan manfaat bagi warga yang membutuhkan," tegasnya.

Lebih lanjut, Danramil menambahkan Kegiatan Jumat Berkah ini selain sebagai bentuk kepedulian Persit kepada sesama, kegiatan ini juga menjadi ajang tali silaturahmi bagi sesama anggota Koramil 05/Nusawungu dan pengurus Persit 06/Nusawungu dengan warga masyarakat sekitar.

"Ini hal yang penting dari kegiatan ini, agar hubungan silaturahmi TNI dan Persit Koramil Nusawungu dengan warga terjalin dengan baik sehingga komunikasi sosial yang dilakukan secara berkesinambungan ini akan mampu membentuk ikatan silaturahmi yang kuat," tandasnya.